



いよいよ一学期もあとわずかとなりました。今月号では、6月28日（金）に行われた栄区国際平和スピーチコンテストに本校の代表として参加をし、立派にスピーチをした3年生 近藤 耀一郎君の発表内容を載せたいと思います。さらに、5月31日（金）に行われた2年生の校外学習、7月の主な行事ならびに3年生最後の大会となる部が多い夏の部活動の大会予定について紹介をいたします。

## 「挑戦を支える」

3年 近藤 耀一郎

この間、とあるドキュメンタリー番組を見ました。その内容は、生まれつき両手両足のないアメリカの男性、カイルさんがアフリカ最高峰キリマンジャロに登ろうというものでした。カイルさんは絶対に登りきるという強い意志をもっていったそうです。

ひじから先がないので、そこにゴムのカバーをつけて登っていたのですが、すぐにひじを痛めてしまい、それを見た仲間達は手を貸そうとしました。

しかし彼は、自分の力で登りたいと言い張り、絶対に仲間の手を借りようとしませんでした。上の方まで登るとそこはもう傾斜のある雪道でした。体力に限界が近づいているカイルさんのために仲間達が取った行動は、カイルさんの通る道に積もっている雪をどかし、通りやすいようにすることでした。そのおかげでカイルさんは無事、山頂にたどり着くことができました。自分一人の力で前に進み、全員の力で成功させたこの挑戦は、たくさんの人々に希望を与えました。

たしかに僕も自分が何かをやろうとしている時に、人の手を借りるのはあまり好きではありません。自分の力でやり遂げたいという気持ちは、全ての人にあるのではないかと、その番組を見て思いました。

それから何日かして、僕は杖を持って駅の階段を昇る男の子を見かけました。荷物が重そうだったので、手伝ってあげようと思いましたが、何もせず、そばを通り過ぎ先へ行きました。なぜなら、その階段の横にエスカレーターがあったからです。それほど混んでおらず、エスカレーターを使うこともできる状況で、あえて階段を使っている彼を見て、以前見たあの番組を思い出しました。そして、障がいのある人達は、自分の力でできることを増やそうと努力をしているんだと思いました。

その人達を支えるということは、まずその人の力を信じて見守ること、次に必要に応じて障がい者の人達も過ごしやすい環境を作ることが大切だと思います。

「両手両足がないから、足が不自由だからあの人はかわいそう。」その気持ちが障がいのある人とならない人を二つに分けている原因だと思います。だから僕たちは、障がいのある人達の力を信じるべきだと思います。そして、全ての人々が過ごしやすい社会をつくるために、自転車歩道を歩道に止めないようにしたり、歩行の妨げになるゴミを捨てたりして、全ての人々が幸せに暮らせるように、できることを探して実行していきましょう。



## ☆2年生の校外学習を無事に終えました

実行委員長 菅澤まひる

東京校外学習当日、どの班も楽しく過ごし、協力して班活動をする事ができたと思います。

私の班では電車の時間に遅れてしまうことがありましたが、東京スカイツリーや浅草を十分に楽しみ、味わうことができてよかったです。また、分からないことがあったら駅員さんに聞くなどの対策もとれて、社会に向けて関わりを広げ、深めることができました。

今回の東京校外学習で学んだたくさんのお話をいかして、来年の修学旅行も充実して過ごせるといいと思います。



## ☆保護者面談を実施いたします

庄戸中学校では今年度より、三学期制となりました。そこで一学期の締めくくりとして三者面談を行いますので、ぜひご参加ください。

日時 7月11日(木) 12日(金) 16日(月) 17日(火) 1時30分～

内容 学校での学習や生活の様子、夏季休業中に取り組む課題等について

## ☆地区懇談会を実施いたします

本年度の地区懇談会を、次の日時に行いますのでぜひご参加ください。なお、今年度の講演会には、講師として栄少年補導員連絡会会長 灰原 宇多子さんと栄警察署スクールサポーター 荒谷 孝さんを講師に迎え、携帯電話の危険性についてお話をさせていただきます。

日時・場所 7月18日(木) 午後2時～ 庄戸中コミュニティハウス研修室

## ☆部活動の応援について

3年生にとっては最後の大会となる部も多いので、積極的に応援をお願いいたします。公共会場・学校会場とも駐車場がありませんので、公共交通機関や有料駐車場をご利用くださいますようご理解とご協力をお願いいたします。

### 部活動の大会日程(初戦のみを掲載しています)

部活動名	大会日程	大会場所	時間
野球部	7月6日(土)	横浜市立金沢中学校	8時50分～対桂台中
サッカー部	7月6日(土)	横浜市立旭中学校	9時30分～对上飯田中
男子バスケット部	7月6日(土)	横浜市立庄戸中学校	8時45分～対谷本中
女子バスケット部	7月7日(日)	横浜市立若葉台中学校	10時15分～対捜真女子中
男女硬式テニス部	7月24日(水)	三ツ沢テニスコート	試合時間未定
水泳部	8月5日(月) 6日(火)	横浜国際プール	出場種目により 異なります
吹奏楽部	7月23日(火)	みなとみらい大ホール	16時15分頃～ 入場券が必要です。

※夏休みを終えての始業式は、8月27日(火)通常通りの登校です。  
宿題等提出物を忘れずをお願いいたします。